
PROCES VERBAL DU CONSEIL D’ECOLE DU 15 

MARS 2021 
 

Présents: 

Enseignants La Rochénard : Marjolaine BENOIST (CM2 Directrice), Isabelle SIRDEY 

(CM1/CM2) 

RPE La Rochénard :Mme LEQUEUX Mélinda, Mme PASCAULT Hélène 

Municipalité La Rochénard : Mme BAMBERGER Annick (maire) 

S.I.V.U.: Mr BOISSON Grégory 

DDEN : Mme COUTINOT Geneviève 

 

Excusée:  

Inspectrice de la circonscription de Marais Préélémentaire : Mme PARIZOT 
 

Présidente de séance: Marjolaine BENOIST 

1. Présentation des effectifs 

2020-2021 :  

  Vallans La Foye-Monjault La Rochénard Total 

PS / MS Brigitte PUJOL 

23 PS 

    23 PS 

25 (24) MS 

23 GS 

= 

71 (70) élèves 

MS / GS Benoit BIGOT 

25 (24) MS 

    

GS /CP Cécile PAPET 

23 GS 

    

CP / CE1   Sébastien GUYOT 

15 CP + 7 (6) CE1 

  15 CP 

32 (31) CE1 

13 (12) CE2 

11 CM1 

  

= 

71 élèves (69) 

CE1 / CE2   Laëtitia FEIBEL 

25 CE1 

  

CE2 / CM1   

  

Mélanie BUREAU 

13 (12) CE2 + 11 CM1 

  

CM1 / CM2     Isabelle SIRDEY 

16 CM1 + 8 CM2 

16 CM1 

31 CM2 

= 

47 élèves 
CM2     Marjorie BENOIST 

23 CM2 

Total 71 (70) élèves 71 élèves (69) 47 élèves 189 élèves 

(186) 

·     



 

   Prévision d’effectif pour la rentrée 2021 : 

Cycle 1 : 19-20 PS annoncé, 23 MS et 24 GS soit 66-67 élèves  

Cycle 2 : 23 CP, 15 CE1, 32 (31) CE2 soit 70 (69) élèves                            

Cycle 3 : 12 CM1 car 1 départ d’annoncé certain, 28 (27) CM2 car 1 départ en attente soit 40 

(39) élèves 

  

TOTAL = 177 (174) élèves, le seuil de fermeture est à 189 élèves. 

 

2. PPMS et Sécurité 

 
Dans le cadre du PPMS, pas d’autre exercice d’entraînement n’a été effectué depuis le 15/10 

dernier. 

 

Concernant la sécurité de la cour, la mairie prévoit de clôturer la cour prochainement avec la 

mise en place d’un grillage tout le long de la cour et devant la haie du terrain gris. La pose d’un 

portail est également prévue pour l’accès des pompiers en cas de besoin. La cour sera ainsi 

totalement clôturée. 

 

 

3. Les projets de l’école 
 

- CLAS en partenariat avec le centre socio-culturel de Mauzé : 6 enfants sont concernés, 4 

bénévoles sont présents pour les accueillir les mardis soirs de 16h30 à 18h. Cela se passe 

difficilement avec 2 des élèves qui ont du mal à trouver la motivation alors que d’autres enfants 

jouent dehors en attendant le bus. 

- APS avec l’infirmière Mme Brémaud : Les interventions « apprendre à porter secours » n’ont 

pas eu lieu au 1er trimestre comme initialement prévu. Des changements étaient prévus 

concernant la PLS et l’infirmière attendaient la validation de ces changements pour intervenir. 

Nous sommes en attente des dates. 

Elle est intervenue cependant dans les 2 classes afin de sensibiliser les élèves aux écrans. 

- Prêt de livres par la bibliothèque associative de La Foye-Monjault : les prêts continuent dans 

chaque classe. 

- Participation au prix des Incorruptibles : la date du vote a été fixée le lundi 10 mai prochain.  

- Participation au projet « Foot à l’école » : 2 volets structurent ce projet. Un volet sportif avec 

6 séances de foot menées par une intervenante (Alice PIERRE) et un projet artistique à rendre 

avant le 23 mars sur le thème « foot d’Europe » 

- Projet avec la bibliothèque et l’association Soleil du Marais : projet mis en place l'an dernier 

qui sera renouvelé dès que possible :  une intervenante viendra dans chaque classe afin de 

présenter la vie des élèves au Burkina Faso (classe, jeux en récréation, travaux des enfants à 



faire à la maison…) + mini exposition sur les outils utilisés pour manger → ce projet n’a 

toujours pas été mis en place 

- Projet calligraphie et enluminure avec Mr Pandraud : Interventions dans les classe de Mme 

Sirdey les 10/11, 09/03, 06/04 et 25/05 ; interventions dans la classe de Mme Benoist les 17/11, 

15/12, 16/03 et 18/05. Devant l’ampleur du travail, Mr Pandraud a proposé de rajouter une 

séance par classe bénévolement. Nous le remercions. Chaque classe a eu 2 interventions pour 

l’instant. 

- Projet avec Annie Rosselgong et Mr Boisson : projet mis en place l'an dernier qui sera 

renouvelé dès que possible : visite et découverte historique, architecturale et ludique de La 

Rochénard sous forme de jeux ou énigmes le 8 juin prochain  

- Projet hand : pas de nouvelle  

- Sortie au musée d’Agesci sur le thème des oiseaux de notre territoire :  projet mis en place l'an 

dernier qui sera renouvelé dès que possible 

- Intervention du SIEDS dans les classes (3 interventions chacune ) Le projet se décline en trois 

animations d’une demi-journée : électricité et énergies renouvelables, électricité d’origine 

éolienne, et électricité d’origine solaire. Les interventions dans la classe de Mme Sirdey sont 

prévues les 24/11, 23/02 et 27/05  et celles dans la classe de Mme Benoist sont prévues les 

24/11, 23/03 et 01/04. Les interventions réalisées jusqu’à ce jour ont été d’une grande qualité. 

- Sortie à l’île d’Aix  : projet mis en place l'an dernier qui sera renouvelé dès que possible : 

visite et découverte de l’île sous forme de jeu de pistes. La date est prévue est le 1er juin si le 

contexte sanitaire le permet. 

- Projet bzzz : au printemps, une jachère méllifère sera plantée à côté de l’hôtel à insectes et 

chaque enfant recevra un sachet de graines. L’année prochaine une ruche pédagogique sera 

installée. 

- Intervention haies : des interventions ont eu lieu dans chaque classe. Les enfants ont été invités 

à planter une haie un samedi de janvier mais peu d’enfants s’y sont rendus. 

Merci à l'association des parents d'élèves, au SIVU, à la mairie et à la bibliothèque sans 

qui ces projets ne pourraient avoir lieu. 

 

 

- Travaux et investissement 

 
- Achat de matériel informatique par la mairie : La subvention demandée à l’éducation 

nationale a été acceptée. La mairie a donc investi et a acheté tout ce qui avait été demandé à 

savoir :  

- un ordinateur portable pour chacune des enseignantes 

- un ordinateur portable de direction 

- un nouveau vidéoprojecteur interactif dans la classe de Mme Benoist 



- 7 tablettes Ipad destinées aux enfants et 1 destinée aux enseignantes 

- 8 casques 

- 1 caméra 

Quatre autres ordinateurs fixes de récupération destinés aux élèves ont également été installés,  

2 ordinateurs par classe. 

Les enseignantes remercient chaleureusement la mairie pour ces achats. 

 

- Questions diverses 
 

Se pose la question de l’achat d’une licence office que souhaitent les enseignantes. Serait-il 

possible de le payer avec le budget alloué à l’école ? et si oui comment procéder ? Mme le 

Maire répond qu’il n’est pas possible de payer avec un mandat administratif. 

Les ordinateurs installés sur la table du fond dans la classe de Mme Sirdey sont trop hauts. Y 

aurait-il un moyen pour les baisser ou trouver des chaises hautes ? Mme le Maire répond que 

ce sera fait prochainement. 

Un réaménagement du local photocopieuse pourrait-il être envisagé ? (séparer matériel de 

sport / matériel utile à la photocopieuse / arts visuels …) Mme le maire répond que ce sera à 

organiser pendant les grandes vacances.  


